

Recibe Casa de las Américas el premio Unesco-UNAM Jaime Torres Bodet



La Habana, 23 ene (RHC) La Casa de las Américas recibe este miércoles el premio Unesco-UNAM Jaime Torres Bodet por la vasta labor cultural en más de medio siglo, ocasión propicia para resaltar los valores compartidos entre la institución con sede en La Habana y el organismo de la ONU.

“La promoción del humanismo, del enriquecimiento intelectual, de la creatividad y de la solidaridad, son algunos de esos principios en los que convergen ambas partes”, enfatizó la subdirectora general de la Unesco para Ciencias Sociales y Humanas, Nada Al-Nashif.

En entrevista exclusiva con Prensa Latina, la alta representante del organismo multilateral evocó la importancia del trabajo cultural desplegado por Casa de las Américas desde su fundación en mil novecientos 59, y su trascendencia en la región latinoamericana y caribeña, así como a nivel internacional.

“La reputación de Casa de las Américas se extiende mucho más allá de América Latina y el Caribe. Casa es ampliamente reconocida como una destacada institución cultural que sobresale en su papel impulsor del humanismo durante más de cincuenta años”, aseveró.

De acuerdo con Al-Nashif, Casa encaja impecablemente en el objetivo explícito del premio Unesco-UNAM Jaime Torres Bodet, dirigido a reconocer el desarrollo del conocimiento y la sociedad, así como la difusión y consolidación de los valores de la humanidad. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/153258-recibe-casa-de-las-americas-el-premio-unesco-unam-jaime-torres-bodet>



Radio Habana Cuba